

全国運動速報

【発行】 国鉄闘争全国運動事務局

2013年3月17日発行

千葉市中央区要町2-8 DC会館内

nationwidemovement@yahoo.co.jp

10万筆署名へ各地で統一行動

予想以上の反応に手応え

安倍政権の「雇用の流動化」＝解雇自由の攻撃に高まる労働者の怒り



ストと連帯して千葉駅で署名活動

千葉では、山本弘行事務局長を先頭に動労千葉のストと連帯して16日、JR千葉駅前で署名活動が行われました。国鉄闘争をよく知る年輩の人から解雇撤回に共感する若者など、大きな反響。その後、久留里線ワンマン化反対の木更津行動に合流しました。

新潟 「首切り自由を許さない」に反響

「またやりましょう」の声

3月16日の昼の一時間あまり、JR新潟駅前で動労千葉のストライキに連帯して、鉄建公団訴訟の高裁宛の署名街宣を行いました。

参加者が感じたことは予想以上に1047名解雇撤回の訴えは届いたことです。

今日の労働現場の劣悪化や非正規職化、高速バスの事故やトンネルの崩落事故など安全の崩壊は民営化と労働運動の解体攻撃によること、この状態を打開

できるのは資本と闘う労働運動の再生以外ないと訴えました。

動労千葉の外注化阻止の闘いはその最先端をいくものであること、1047名解雇撤回は国

鉄分割・民営化による首切り攻撃を打ち破り、闘う労働運動再生のもうひとつの柱であることを強調し、署名を訴えました。

『首切り自由を許さない』という事務局がつくったリーフは苦闘する若者にも受け入れる内容となっています。署名は55筆、

カンパも集まり、参加したメンバーからは「またやりましょう」と提案があがりました。

この街頭宣伝と平行して、中旬以降に労組オルグも始めているですが、新たな署名確約はいまだありませんが、動労千葉の外

東海 「解雇撤回」で名古屋駅前一変

青年労働者や学生らが署名

動労千葉を支援する会・東海は3月17日、JR名古屋駅前に登場して10万筆署名の全国一斉統一行動を闘いました。

暖かい陽気の中で人通りは多く、「外注化阻止・非正規職撤廃・原発廃炉の闘いと国鉄1047

注化阻止の闘いには共感の声がいくつも上がっています。必ず組織的な取り組みを約束してくれる労組が出ることを確信しています。（動労千葉を支援する会・新潟）

名解雇撤回は一体」とのマイクアピールと「国鉄1047名解雇撤回！」の赤いのぼりが名古屋駅前の雰囲気を一変させました。

自分の夫がJR労働者という女性や、「解雇は許せない」という青年労働者などが署名をしてくれました。中でも未来の労働者である中学生の集団が我先にと署名を行い、全部で署名は18筆集まりました。

3月12日のJR東海名古屋工場びらまき、3月15日のJR東海太閤ビルビラまきに引き続き第3弾の全国一斉統一行動になりました。

闘う仲間のみなさん。6・9全国集会へ向けて組織拡大して行きましょう。（動労千葉を支援する会・東海）

